

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah penulis ucapkan, akhirnya atas izin Allah *Subhanahu Wata'ala* penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Menggunakan Aplikasi *Macromedia Flash 8* Untuk Meningkatkan Pemahaman Matematis Siswa Pada Pembelajaran Matematika Kelas VIII SMP”.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, hal itu disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan pelajaran, dukungan motivasi, bantuan berupa bimbingan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan laporan skripsi ini.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar - besarnya terutama kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayah Ibrahim dan Omak Dahlia terima kasih untuk setiap doa, perhatian, kasih sayang, serta semangat, materi, dan dukungan yang diberikan untuk penulis. Dan terima kasih juga untuk Nazla Hayati Fitria dan Teguh Firmansyah adik penulis, serta seluruh keluarga yang telah memberikan semangat dan doa dalam penulisan skripsi.

Kepada Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd sebagai pembimbing skripsi penulis dan Bapak Edy Surya, M.Si sebagai pembimbing akademik penulis yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, bantuan dan waktu kepada penulis sejak awal perkuliahan sampai selesainya skripsi.

Kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd Bapak Tri Andri Hutapea S.Si., M.Sc., dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si sebagai dosen penguji penulis yang telah memberi banyak saran dan arahan selama perbaikan dalam mengerjakan skripsi.

Kepada Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd.,M.Pd. dan Ibu Nurul Maulida Surbakti, S.Si.,M.Si. sebagai validator media pembelajaran yang telah banyak memberi saran dan arahan selama perbaikan dalam pembuatan media pembelajaran yang penulis gunakan dalam pembuatan skripsi. Bapak Drs. Damirul selaku kepala sekolah SMP Negeri 29 Medan yang telah memberi izin bagi penulis untuk melakukan penelitian.

Dan untuk Ibu Rosita, S.Pd, Ibu Homsirawati Siregar, SPd, Bapak Samidi, S.Ag., M.Pd, dan Bapak B. Simamora, S.Pd selaku guru Matematika dan juga sebagai validator praktisi media pembelajaran yang penulis kembangkan. Dan untuk siswa-siswi SMP Negeri 29 Medan yang membantu dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam melakukan penelitian.

Untuk yang terkasih Erwan Syahputra yang sudah memberikan doa, perhatian, kasih sayang, serta semangat, dukungan dan materi yang diberikan untuk penulis. Untuk teman seperjuangan penulis Ayu Wandira Nasution, Sri Wahyuni, Rafiqotul Husna, Siti Rahmah, Nurul Hidayah, Elsa Fadhilah, Hafizah, Fadilah, Aulia Syahfitri, dan teman-teman kelas PSPM C 2019, terima kasih sudah selalu memberikan semangat, bantuan, doa, dan menemani proses penulis selama perkuliahan dan penulisan skripsi.

Semoga Allah Subhanahu Wata'ala memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis berharap atas saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Akhir kata, penulis mengharapkan semoga usulan penelitian ini ada manfaatnya khususnya bagi penulis dan umumnya bagi kita semua dalam rangka menambah wawasan pengetahuan dan pemikiran kita.

Medan, 22 Januari 2024

Penulis,



Sri Hawani Syafitri

NIM. 4192411011